

Presidente de Estados Unidos reitera condena a atentados terroristas en Bruselas



La Habana, 22 mar (RHC) El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, estimó que los atentados perpetrados este 22 de marzo por el grupo terrorista autodenominado Estado Islámico en Bélgica traen otra razón para que el mundo se una contra el extremismo.

Obama reiteró su condena a los ataques que causaron más de 30 muertos en Bruselas, y subrayó que el deporte es una vía efectiva para frustrar las aspiraciones terroristas de sembrar el miedo.

Al respecto, recordó el primer mandatario estadounidense la reacción del pueblo de Boston tras los atentados del 2013 en la línea de meta de su legendaria maratón, al año siguiente la carrera registró record de participación.

El jefe de Estado norteamericano emitió esas declaraciones durante el partido entre Cuba y el Tampa Bay Rays, y luego salió del estadio Latinoamericano para poner punto final a su histórica visita a La Habana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88117-presidente-de-estados-unidos-reitera-condena-a-atentados-terroristas-en-bruselas>



Radio Habana Cuba